

# *Miles de sirios piden salida de terroristas*

---



Damasco, 5 en (RHC) Unos 10 mil civiles sirios recorrieron este viernes las principales calles en los barrios del sur de Damasco para demandar la salida de los grupos terroristas armados que ocupan sus zonas de residencia.

Fuentes civiles informaron que tras el sermón de este viernes, miles de personas partieron de las mezquitas y protestaron contra los actos extremistas y exigieron a esas agrupaciones radicales que acepten el proceso de reconciliación propuesto por las autoridades.

Las protestas tuvieron lugar en los barrios de Bibila, Yalda y Beit Sahem, que están tomados por elementos radicales de las facciones Ejército del Islam, Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra), Ababil Hourán y Aknaf Beir Al-Makdes.

Entre las exigencias de los manifestantes se encuentran la salida de los extremistas hacia la norteña provincia de Idlib y la desarticulación de los grupos armados, junto a la reactivación de las instituciones estatales y de servicios en sus zonas.

De acuerdo con los reportes, elementos terroristas abrieron fuego contra civiles durante las protestas, lo que provocó heridas a varios de ellos. **(Fuente/PL)**



## **Radio Habana Cuba**